

BIG ISSUE

Jamin Ketertiban Perayaan Ibadah Paskah PGIW, Polsek Sandubaya Berikan Pengamanan

Syafruddin Adi - MATARAM.BIGISSUE.ID

May 23, 2022 - 08:54



Mataram NTB - Ibadah perayaan Paskah Oikoumene oleh Persekutuan Gereja-gereja di Indonesia Wilayah (PGIW) Nusa Tenggara Barat (NTB) dengan tema " Tak terpisahkan dari Kasih Allah " bertempat di rumah ibadah HKBP di jalan Parta Gang Kamboja 2, Lingkungan Abiantubuh Utara Kelurahan Cakranegara

Selatan Baru, Kecamatan Cakranegara, Kota Mataram. Minggu (22/05/2022)
Malam.

Kegiatan dihadiri oleh Gubernur NTB Dr. Zulkiflimansyah MSC, Danrem 162WB diwakili oleh Kasrem 162WB Kolonel Inf Sudarwo Aris Nurcahyo, Kapolda NTB diwakili oleh Kasubdit Dalmas Polda NTB AKBP Timbul P. Sihotang, Ketua PGI NTB Yance Tonapa M.Th, Ketua Pebimas Kristen NTB Anton, Ketua Panitia Paskah PGIW NTB Derpin Hutabarat,

Pendeta HKBP Dolog Pardamaian Saribu dan Pendeta Gereja-Gereja dibawah PGI beserta para jemaat berjumlah sekitar 100 orang.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Sandubaya Kompol M Nasrullah SIK mengatakan bahwa pengamanan melibatkan sebanyak 10 personel Polsek ditambah Bhabinkamtibmas dan Babinsa untuk kehadiran Polri untuk melayani masyarakat yang melaksanakan ibadah dan menjaga kondusifitas keamanan, ucapnya.

Ibadah diawali dengan menyanyikan lagu puji-pujian oleh vocal group HKBP kemudian dilanjutkan dengan doa dipimpin oleh Pendeta Suhartoyo.

Selanjutnya Khotbah disampaikan oleh Pendeta Yance Tonapa M.Th yang dalam intinya menyampaikan apa pun kesulitan dan beban berat yang kita pikul pada saat ini, kasih Allah yang telah dinyatakan kepada kita melalui kematian dan kebangkitan Kristus selalu beserta kita.

Dalam Sambutannya, ketua PGI NTB menyampaikan bahwa telah 2 tahun tidak melaksanakan kegiatan secara tatap muka diakibatkan oleh pandemi covid19, dengan berkat kasih Allah memberikan jalan secara perlahan kita dapat berangsur membaik dan dapat melaksanakan ibadah bersama ", ucap Anton

Sambutan ketua Panitia bahwa kasih tuhan sangat besar bagi kita semua, tema Paskah kali ini kita tak terpisahkan dari kasih Allah, bagaimana Tuhan telah mengasihi kita, tuhan tidak pernah memisahkan dari kita umatnya, selanjutnya ucapan terimakasih setinggi-tingginya kepada para pihak yang telah membantu mensukseskan acara ini, pungkas Deepin Hutabarat.

" Terima kasih dan apreasi setinggi -tingginya kepada bapak Gubenur NTB yang telah berkenan hadir "

Untuk sambutan Gubenur NTB Dr. Zulkiflimansyah bahwa selama saya menjabat sebagai Gubernur NTB berupaya merangkul semua kalangan dari berbagai komunitas dan lintas agama secara bersama-sama membangun NTB dalam keberagaman, mari kita jaga pluralisme kerukunan antar umat beragama yang sudah terbina bersinergi dengan pemerintah memajukan daerah kita " ucap Gubernur NTB.

Penyerahan cinderamata berupa kain ulos kepada Gubenur NTB, Kasrem 162WB dan Kasubdit Dalmas Polda NTB dilanjutkan dengan doa penutup oleh Pendeta Megy..(Adb)